



CONFÍA 4T QUE CUESTIONADOS NO LLEGUEN

EL PRESIDENTE de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, confió en que los 26 candidatos impugnados en la elección judicial por presuntos vínculos con el crimen organizado, o por no cumplir con el perfil adecuado, no ocuparán los cargos en disputa, pues no serán votados por la población.

"Estoy seguro que no van a pasar. Aun cuando el Tribunal (Electoral), que es el único que puede invalidar el registro de un candidato es el tribunal,

que es máxima autoridad en materia electoral, pero si se persistiera y se fuera la elección, la ciudadanía es muy inteligente, no va a votar por ellos", manifestó el legislador.

En conferencia de prensa, el también coordinador de Morena en San Lázaro expresó que estas situaciones son resultado de "errores humanos", tanto del Ejecutivo como del Legislativo, pero reiteró que dichos perfiles no lograrán avanzar en el proceso.

"Yo tengo un sabor de boca de reconocimiento a los comités que, dentro

de un universo de miles, estos 20 se filtraron, pero creo que estos 20 no van a pasar, es lo que creo. Jurídicamente, jurisdiccionalmente, políticamente, no van a pasar, es lo que creo", insistió.

Destacó que la reforma al Poder Judicial "era imposterizable. Lo que ahora estamos dando paso es a un nuevo sistema de justicia en México y yo estoy muy contento porque por primera vez la población va a elegir a sus jueces, ministros y magistrados".

Redacción